



Schneeschuhtour in den Ammergauern

Hochschergen (1396 m)

Samstag, 20. Februar 2015

Los ging es am Parkplatz in Unternogg.
Bei angenehmen Temperaturen und noch guten Schneeverhältnissen wanderte die Gruppe des DAV-Kaufering unter Leitung von Franz Epp auf einem mäßig ansteigenden Wirtschaftsweg. Die letzten Höhenmeter waren dann etwas beschwerlicher. Ein schmaler Steig durch den Hochwald führte uns hinauf zum Gipfel. Nach einer kurzen Rast erfolgte der Abstieg auf gleichem Weg zurück zum Ausgangspunkt. Bevor es wieder nach Hause ging, kehrten die Schneeschuhwanderer noch ausgiebig im Gasthaus in Unternogg ein.

